

La emergencia fue visible desde muchas zonas. La situación motivó, incluso, una evacuación.

Por Redacción

cronica@diarioelsur.cl

Una gran columna de humo se dejó ver la tarde de ayer en Concepción y comunas aledañas en medio de un día despejado, de intenso calor y viento. Un incendio forestal, de difícil acceso, se propagó en el sector de Puente 1, hacia la ruta que une a la capital penquista con Florida.

Según información de la Conaf Biobío, la emergencia denominada "Trinitarias" consumía hasta las 20 horas de ayer un total de 300 hectáreas preliminares, lo que motivó una alerta técnica roja comunal. Hasta ese instante, en el sector trabajaban 12 brigadas, cuatro aviones cisterna, dos helicópteros, un avión de observación y un avión cisterna pesado, además de dos helicópteros y dos aviones cisterna de empresas.

A través de un informe, Senapred señaló que el incendio presentaba un comportamiento extremo: velocidad de propagación, intensidad en el frente de avance y longitud de llama altas.

"En consideración a estos antecedentes y en base a la información técnica proporcionada por Conaf, en coordinación con la Delegación Presidencial del Biobío, la Dirección Regional de Senapred cancela la alerta amarilla y declara alerta roja para la comuna de Concepción por incendio forestal, vigente desde hoy (ayer) y hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten", indicaron.

Con la declaración de la alerta roja se movilizaron todos los recursos necesarios y disponibles, en apoyo adicional a lo ya desplegado por Conaf, Bomberos y el Senapred. "De esta forma, se actuará para controlar la situación, dada la extensión y severidad del evento", agregaron.

Siniestro consumía 300 hectáreas hasta anoche

Activan alerta roja a nivel provincial por incendios forestales



La columna de humo se dejó ver desde varios puntos. Esta imagen fue tomada desde el sector San Juan 1, comuna de Florida.

Héctor Muñoz, alcalde de Concepción, comentó que la preocupación pasa por cómo esta emergencia se desplazaba durante este domingo hacia la comuna de Penco.

EVACUACIONES

A raíz de la emergencia, el Senapred también solicitó evacuar el sector El Durazno de Penco, lo que motivó la activación de la

mensajería SAE.

"Se ha iniciado un proceso de evacuación para el sector El Durazno por incendio forestal que afecta a ese sector en la comuna de Penco. Solicitamos a las personas evacuar con tranquilidad y calma, con su kit de emergencia, y siguiendo las indicaciones del personal que se encuentra atendiendo la emergencia en terreno", informó el director

regional de la entidad, Alejandro Sandoval.

El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, explicó que la evacuación fue motivada por la amenaza que implicaba a esas horas el incendio del sector Puente 1, en Concepción. A la hora de cierre de esta edición se solicitó evacuación de los sectores El Maqui, Puente 1, Petril y Chamávida en Concepción.